

Fidel: hombre de ayer, de hoy y de siempre



Fidel pertenece a ese reducidísimo grupo de personas que nunca logran pasar desapercibidas. Por su elegancia, por su carisma, por su inteligencia, pero sobre todo, por su inconmensurable lealtad a la tarea de hacer realidad los sueños.

Creo que nadie ha quedado jamás indiferente ni ante su presencia, ni ante su accionar.

Su prestigio ganado y reconocido allende los mares se hace patente en las palabras de algunos tuvieron la posibilidad, e algún momento, de hacer públicos sus pensamientos.

“...es un hombre sincero, es el hombre sincero. Su honestidad y su coherencia van más allá de todos los otros atributos que él tiene...” Claudia Furiati, periodista y escritora brasileña.

“... Fidel es leal al arco iris, es leal a la lealtad, a los que tienen hambre, a los que tienen sed de justicia y de metáforas. Fidel es leal a la verdad, nunca miente. Quizás esa es la fuente de su fuerza, de su autoridad...” Tomás Borges, escritor nicaragüense

“... Fidel es el más grande político a mi juicio, de dos siglos y como tal, tiene una tarea cumplida y ha abierto una nueva época en América Latina...” Volodia Tetelboim, intelectual y político chileno.

“... la personalidad de Fidel, que ha sido un líder histórico para Cuba y ahora para el resto del mundo, especialmente para el Tercer Mundo, tiene un sentido muy profundo...” Francois Houtart, teólogo e intelectual belga

“... es el hombre de dos siglos, es el estadista del siglo XX y el siglo XXI, y decir estadista es decir cosas mayores. Para mí no es solamente el revolucionario, es el hombre de la lucha armada, y es el hombre del gran pensamiento...”Miguel Márquez, médico, diplomático y maestro ecuatoriano.

“...las ideas como las que Fidel Castro defiende no envejecen nunca. Sigo reteniendo del líder cubano la imagen de un heroico homérico, tanto por sus incontables combates pléticos de juventud como por su impresionante personalidad. Fidel es la esperanzada luz de un futuro más solidario y más justo...” Rafael Alberti, poeta español

“... Fidel es un hombre que pone su vida en función de la utopía, es un hombre que jamás en esta vida encontrará su plenitud porque Fidel cree que es posible el cielo en la tierra...” Frei Betto, teólogo brasileño

“... Fidel es un hombre que plasma la Revolución en sí misma... es ya un símbolo que adquiere un valor fuera de lo humano, fuera de lo cotidiano...” Julio Cortazar, intelectual argentino

“...Fidel no le pertenece solo a Cuba, les pertenece a este mundo nuestro, a esta América nuestra. Después de casi medio siglo de lucha, Fidel les puede mostrar la cara con integridad plena y con moral absoluta, no solo al pueblo cubano, sino a todos los pueblos del mundo...” Hugo Chávez Frías

(Compilación María Candela)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/113419-fidel-hombre-de-ayer-de-hoy-y-de-siempre>



Radio Habana Cuba